
5 Pièces

Réf. L0479LC

6 500 €

Vence
Maison à louer (06140)
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Située sur les hauteurs de Vence, cette belle maison de plain-pied offre

un  cadre  de  vie  exceptionnel  entre  mer  et  montagne.  Récemment

rénovée,  elle  allie  confort,  nature  et  tranquillité,  avec  une  vue

panoramique  sur  la  Méditerranée  et  un  environnement  verdoyant.  La

maison  peut  accueillir  jusqu'à  8  personnes  grâce  à  ses  4  chambres

bien  réparties  :  Trois  chambres  sont  regroupées  d'un  côté  :  -  Deux

disposent  d'un  accès  direct  au  jardin  par  de  grandes  baies  vitrées

offrant  une  vue  dégagée.  -  La  troisième  donne  sur  la  piscine.  Les  lits

peuvent être séparés selon les besoins, offrant ainsi une ...

Located  on  the  heights  of  Vence,  this  beautiful  single-storey  house  offers  an

exceptional  living  environment  between  sea  and  mountains.Recently  renovated,  it

combines  comfort,  nature  and  tranquility,  with  a  panoramic  view  of  the

Mediterranean and lush green surroundings.The house can accommodate up to 8

people  thanks  to  its  4  well-spaced  bedrooms:Three  bedrooms  are  grouped

together  on  one  side:-  Two  have  direct  access  to  the  garden  through  large  bay

windows  offering  an  unobstructed  view.-  The  third  overlooks  the  swimming

pool.They share two bathrooms, one with a shower, the other with a ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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